
von AM Hönig betr. erhöhtes Verkehrsaufkommen Königstraße 
Besteht nicht die Möglichkeit, an dem Wirtschaftweg von Hersel kommend (der freigegeben 
worden ist als Umgehungsstraße), ein Schild anzubringen „Umleitung Bornheim Zentrum“? 
Antwort: 
Die Anregung wird aufgenommen und mit dem Landesbetrieb besprochen. 
 
von AM Nettekoven 
Kann bezüglich dieses Wirtschaftsweges eine Einbahnregelung als Abfluss eingerichtet 
werden? 
Antwort: 
Dies sollte als Einbahnregelung erfolgen. Dies wird ebenfalls mit aufgenommen. 
 
von AM Wirtz betr. Erörterung bezüglich L 183 N 
Gibt es einen neuen Sachstand? 
Antwort: 
Auf Verwaltungsebene wird mit dem Landesbetrieb Straßen NRW in Euskirchen in den nächsten 
zwei Wochen Kontakt aufgenommen, um den Stand der Dinge zu besprechen. 
In der Sitzung am 18.10.2011 wird dann berichtet. 
 
von AM Kleinekathöfer betr. Anfrage des AM Züge bezüglich Beschilderung in Sechtem zum 
Hagebaumarkt 
Kann die Verwaltung eine Mitteilung über den Verlauf der Gespräche geben? 
Antwort: 
Die Mitteilung erfolgt. 
 
von AM Freynick betr. Umbau L 118, lange Rückstaus bis auf die Autobahn 
Inwieweit liegen die Bauarbeiten im Zeitplan? Hat die Stadt die Möglichkeit Einfluss auf die 
Baustellenumfahrung oder Ampelschaltung zu nehmen und gibt es Überlegung die 
Baustellenumfahrung zu verbessern? 
Antwort: 
Das bauliche Geschehen läuft weitgehend planmäßig. Der ungefähre Zeitraum, der auf dem 
Schild steht, wird wenn nicht unvorhersehbare Dinge passieren (Frost), eingehalten werden. 
Die Ampelsteuerungen haben eine 3 Phasen-Schaltung eingebunden. Im Gespräch mit dem 
Landesbetrieb Straßen NRW in Euskirchen wird geklärt, inwieweit hier eine andere Schaltung 
möglich ist, damit der Rückstau Richtung Autobahn verkleinert werden kann. 
 
von AM Nettekoven betr. L 183 N. Mittelbereitstellung 
Kann man nicht politisch parteiübergreifend einen gemeinsamen Appell an das Land richten, 
dass die Mittel auch bereitgestellt werden? 
Antwort: 
Die Anregung wird aufgegriffen. 


